

„Extravaganza“ meldet sich zurück

TSG SONNENBERG II Showtanzgruppe siegt bei
Wettbewerb in der Wetterau

SONNENBERG (red). Die Wiesbadener Showtanzformation „Extravaganza“ der Turn- und Sportgemeinde TSG Sonnenberg ist auf Erfolgskurs. Sie belegte den ersten Platz beim Showtanzwettbewerb des Karneval-, Kultur- und Tanzsportvereins (KVV) Glauburg in der Wetterau.

Nach längerer Pause meldete sich „Extravaganza“ so am vergangenen Wochenende mit einem fulminanten Auftritt zu rück an die Spitze. Mit ihrer Choreografie „Undercover Repetition“ setzte sich die Sonnenberger Formation gegen neun weitere Showtanzgruppen durch. Die sechs Tänzerinnen überzeugten mit ihrer ungewöhnlichen Choreografie, ausdrucksstarker Mimik und der zum Namen der Truppe passenden extravaganten Mu-

sik die fünf Juroren und das Publikum gleichermaßen. Einer der Wertungsrichter drückte das mit den Worten: „Extravaganza – dieser Name ist Programm“ aus.

Mit dem ersten Platz holte die Formation, die unter der Leitung von Angelika Kleinfeld die Choreografien erarbeitet und trainiert, bereits zum dritten Mal den Wanderpokal nach Wiesbaden. Schon in den Jahren 2003 und 2004 erreichte sie die vorderste Platzierung des beliebten Wettbewerbs in der Wetterau-Gemeinde Glauburg. Die Tänzerinnen im Alter von 23 bis 44 Jahren waren mit ihrer Choreografie in Wiesbaden bereits beim Endspiel des VCW, bei „Wiesbaden tanzt“ sowie bei privaten Veranstaltungen auf der Bühne zu bewundern.



Die erfolgreiche Sonnenberger Showtanzgruppe „Extravaganza“ nach ihrem Sieg in Glauburg. Foto: privat